

Valérianne Lazard

PARIS



La boutique Pascale Monvoisin à Paris.
The Pascale Monvoisin boutique in Paris.

La sobriété radicale

Parcours. Diplômée en 2014 de la Design Academy Eindhoven, aux Pays-Bas, Valérianne Lazard fait ses armes auprès de John Pawson, Studio KO et Vincent Van Duysen dont elle apprécie l'architecture minimalist. De retour à Paris, elle ouvre sa propre agence et se lance d'abord dans le design de mobilier en pierre avant de se tourner vers l'architecture d'intérieur. Style. Son travail est guidé par la recherche constante d'une sobriété radicale, rehaussée toutefois par le choix de matériaux naturels comme le bois, le travertin et l'emploi d'enduits texturés. Chantiers. En 2020, elle a réalisé des projets de boutiques parisiennes pour les marques Polène et Pascale Monvoisin. **M.H.**

Radical restraint

Background. After graduating from Design Academy Eindhoven in the Netherlands in 2014, Valérianne Lazard honed her skills working with John Pawson, Studio KO and Vincent Van Duysen, whose minimalist approach has remained an influence. Returning to France, she opened her agency in Paris and started out as a creator of stone furniture before turning her focus to interior design. Style. Her work is guided by an ongoing quest for a radical spareness, tempered by the choice of textured coatings and natural materials like wood and travertine. Projects. In 2020 she completed two shops in Paris, for the Polène and Pascale Monvoisin brands. **M.H.**